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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ESTUDOS 

LITERÁRIOS – PPGEL – UNEMAT – 16/08/2018 

Às 14:00 horas do dia 16 de agosto de 2018 deu-se o início da reunião do Conselho do 

PPGEL, na sala do Programa de Pós-graduação em Estudos Literários, no Campus 

Universitário de Tangará da Serra, reuniram-se os seguintes conselheiros, Representantes 

docentes: Aroldo José Abreu Pinto, Agnaldo Rodrigues da Silva, Elisabeth Battista, Hélvio 

Gomes Moraes Junior, Walnice Aparecida Matos Vilalva e Vera Lúcia da Rocha Maquêa, 

Representante dos técnicos André Rodrigo Vaz da Luz  e representante dos discentes Bruna 

Marcelo Freitas, sob a presidência do professor Aroldo José Abreu Pinto, Dando início à 

reunião do Conselho, o Presidente e também Coordenador do Programa, Professor Aroldo 

José Abreu Pinto, fez a 1- Leitura e assinatura da Ata da reunião anterior, aprovada por 

unanimidade e assinada pelos conselheiros que a ela se fizeram presentes. Em seguida, 

passou-se ao ponto 2- Inserções de itens de pauta pelos conselheiros. A representante 

discente fez uma inserção de pauta sobre um pedido da aluna Erenil Oliveira Magalhães. A 

inserção será discutida no final da reunião. Acerca da pauta 3- Apreciação dos Pareceres AD-

REFERENDUM: Parecer 007-2018 - AD Referendum - Diploma Paula Simone Fernandes 

Esteves; Parecer 008-2018 - AD Referendum - Diploma  Cecilia Krug; Parecer 009-2018 - AD 

Referendum - Diploma Marcio Monzilar Corezomae; Parecer 025-2018 - AD Referendum - 

Diploma  Vanessa Cassia Sobrinho Quenehen; Parecer 026-2018 - AD Referendum - Projeto 

de extensão Agnaldo; Parecer 027-2018 - AD Referendum - Transferência orientador 

Celiomar Porfírio Ramos; Parecer 028-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de estudos 

Wellington Fabiano da Silva; Parecer 029-2018 - AD Referendum - Diploma Reila Márcia 

Borges Rodrigues; Parecer 030-2018 - AD Referendum - Diploma  Erenil Oliveira Magalhães; 

Parecer 031-2018 - AD Referendum - Diploma  Andréia Vieira Netto; Parecer 032-2018 - AD 

Referendum - Diploma Jeciane de Paula Oliveira; Parecer 033-2018 - AD Referendum - 

Diploma  Simone Alves Cipriano; Parecer 034-2018 - AD Referendum - Diploma Ricardo 

Marques Macedo; Parecer 035-2018 - AD Referendum - Diploma  Welinton Fabiano da Silva; 

Parecer 036-2016 - AD Referendum - Aluno Especial 2018-2; Parecer 037-2018 - AD 

Referendum – PROCAD; Parecer 038-2018 - AD Referendum - Edital de selação turma 2019; 

Parecer 039-2018 - AD Referendum - Diploma  Cassia Silva Matiolevitcz; Parecer 040-2018 - 

AD Referendum - Aproveitamento de créditos do mestrado Alvaro Mendes de Melo; Parecer 

041-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de créditos do mestrado Clarice Gomes 

Clarindo Rodrigues; Parecer 042-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de créditos do 

mestrado Francieli Santos Rossi; Parecer 043-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de 

créditos do mestrado Bruna Marcelo Freitas; Parecer 044-2018 - AD Referendum - 

Aproveitamento de créditos do mestrado Marluci Cristina da Silva Demozzi; Parecer 045-

2018 - AD Referendum - Aproveitamento de créditos do mestrado Leia da Silva Gomes 
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Torres; Parecer 046-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de créditos do mestrado Ana 

Claudia Servilha Martins; Parecer 047-2018 - AD Referendum - Aproveitamento de créditos 

do mestrado Dimas Evangelista Barbosa Junior. Todos pareceres foram aprovados em bloco 

por unanimidade. Passou-se à discussão do ponto 4-Orçamento PROAP R$ 33.969,43. Os 

docentes sugeriram que o uso do orçamento PROAP seja destinado a viagens e diárias. Os 

conselheiros acatam a sugestão e aprovou-se por unanimidade, sem definição de valores. 

Encerrada a discussão deste item, decidiu-se retirar de pauta a discussão sobre a solicitação 

de inscrição do estrangeiro Klaus Medina no doutorado; Após o encerramento da pauta 

anterior, o presidente do conselho sugeriu o adiantamento das pautas 7,8 e 9, que serão 

registradas nesta ata como 5,6 e 7. Aprovado por unanimidade. Seguindo a reunião passou-

se a discutir o item 5- Requerimentos de aproveitamento de estudos dos discentes. 

Encerrada a análise individual de todos, os conselheiros decidiram aprovar por unanimidade 

os requerimentos de José Carlos Patrício, Elizama Leite de Almeida, Shirlene Rohr de Souza, 

José Flávio Paz, Nestor Raul González Gutiérrez, Daniele Cristina da Silva, Dimas Evangelista 

Barbosa Junior, Luana Soares de Souza e Eliane Cristina Chieregatto. Decidiu-se, por 

unanimidade, negar o requerimento de Claudia Carla Martins em virtude da disciplina ter 

sido cursada como aluna especial na USP e a requerente estar pleiteando aproveitamento 

como aluna regular de mestrado. Os conselheiros recomendam que a discente refaça a 

solicitação utilizando uma das disciplinas cursadas como aluna regular do mestrado. A 

respeito das solicitações do discente Celiomar Porfírio Ramos o conselho discutiu e 

deliberou por unanimidade que ficará a cargo do coordenador do programa estudar os 

pedidos do aluno e emitir parecer. Passou-se, a seguir, à discussão do item 6 - Trancamentos 

de matrícula. Após analise individual dos conselheiros e um intenso debate acerca do mérito 

da questão, decidiu-se indeferir a solicitação da discente Juliana Zamparoni até que se anexe 

a documentação que comprove a necessidade do trancamento. Permitiu-se que o 

coordenador emita o AD referendum sobre essa questão, logo que apresentada 

documentação. Em seguida aprovou-se por unanimidade o trancamento de matricula, em 

virtude da licença maternidade, de Aparecida Cristina Ribeiro. Ainda dentro deste item os 

conselheiros solicitaram que o coordenador do programa entre em contato com os órgãos 

superiores e investigue quais as possíveis consequências deste trancamento, para a discente 

e para o programa. Terminando este item de pauta, passou-se a apreciação do 7- Relatório 

final de estágio da mestranda Scheilla Aparecida Monte Castelo Moraes. Aprovado por 

unanimidade.  Sobre as 8-Defesas fora de prazo: discussão sobre procedimentos. Foi 

apresentada, pela professora Vera, a situação do aluno Bento Matias Gonzaga Filho que 

pleiteava dilatação do prazo máximo de defesa para até o dia 10/10/2018. Após uma grande 

discussão o conselho decidiu, com seis votos favoráveis e uma abstenção, que se encaminhe 

ao doutorando um documento reafirmando que o prazo máximo para defesa permanece 

17/09/2018. A respeito da 9-Solicitação do discente José Flávio Paz, foi aprovada a 
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transferência de orientação da Prof. Elisabeth Battista passando para o Prof. Aroldo José 

Abreu Pinto. Após explicações da profª Elisabeth Batista houve a concordância entre as 

partes, mudando-se também de linha de pesquisa, passando para História e memória 

cultural. Aprovado por unanimidade. No tocante a 10- Inscrição estágio de docência de 

Thainá Aparecida Ramos de Oliveira, o prof Agnaldo apresentou o plano de ensino que 

estava ausente e, de posse dessa documentação, os membros do conselho decidiram 

aprovar por unanimidade a inscrição. Inseriu-se um item de pauta na reunião, onde se 

apresentou o resultado da comissão de revisão das Diretrizes de atividades complementares 

e estágio, bem como as alterações oriundas da reunião docente. Os conselheiros aprovaram 

por unanimidade as alterações nas diretrizes, porém recomendaram que se buscasse a 

nomenclatura adequada a este tipo de documento. Encerrando a reunião passou-se a 

palavra a representante discente que apresentou o ultimo item de pauta 11- Solicitação de 

inscrição fora do prazo da Sra. Erenil Oliveira Magalhães. Sabendo que o prazo para 

inscrição como aluna especial do PPGEL já havia se esgotado, mas com manifestação 

favorável dos docentes responsáveis pela disciplina, decidiram-se com, seis favoráveis e um 

desfavorável, aprovar a inscrição e matricula da requerente na disciplina “O romance 

Contemporâneo”. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata por mim Ellen 

Gabrielly Franco Dias Mendes, que vai assinada pelos conselheiros presentes. Sala de 

reuniões do PPGEL, Câmpus de Tangará da Serra/MT, 16 de agosto de 2018. 

 

 

 

 

 

 


